

¿Por qué cada capitalino ‘adeuda’ 10 mil pesos, según el Informe de Sheinbaum?

El Cuarto Informe de Sheinbaum revela que la deuda pública en la CDMX asciende a 92 mil 200 millones de pesos.

Al cierre del 30 de abril de 2022, cada uno de los más de nueve millones de **habitantes de la Ciudad de México (CDMX)** ‘debe’ alrededor de 10 mil pesos por concepto de **deuda pública** de esta entidad, la cual asciende a 92 mil 200 millones de pesos, según el **Cuarto Informe de Gobierno** de [Claudia Sheinbaum Pardo](#).

El documento, que fue [entregado este jueves al Congreso capitalino por el secretario de Gobierno, Martí Batres Guadarrama](#), da cuenta del endeudamiento en la ciudad, aunque destaca que la cifra es 5.1% menor, en términos reales, al saldo que se tenía a diciembre de 2018.

El monto de la deuda pública se traduce en que cada uno de los que habitan en la capital del país -incluso niños y ancianos- tienen una ‘deuda’ de poco más de 10 mil pesos, tomando en cuenta que aquí radican nueve millones 209 mil 944 personas, mismas que deberían aportar esa cantidad para liberar a la ciudad de la deuda contratada por el gobierno.

Destino de recursos de la deuda de CDMX

De acuerdo con el Informe de la jefa de gobierno, que será presentado formalmente por ella el próximo 7 de octubre, los recursos de la deuda se han dirigido a detonar proyectos de infraestructura.

“Destinamos \$7 095.1 millones a construir las Líneas 1 y 2 del Sistema de Transporte Público Cablebús, \$4 660 millones a la Subestación Eléctrica de Alta Tensión (seat) Buen Tono, \$1 737 millones para Subestaciones Rectificadoras de la Línea 1 del Metro, \$1 623 millones al trolebús elevado de Iztapalapa y \$1 151 millones a la construcción del Corredor Vial de la Línea 5 del Metrobús” — - se lee en el documento.

Respecto a la baja de la deuda pública, señalan que el actual gobierno ha recibido reconocimientos.

“Hemos recibido reconocimientos por el manejo responsable de la deuda por parte de la agencia calificadora HR Ratings como la mejor entidad subnacional de América Latina por el manejo del endeudamiento público; las calificadora Moody’s, HR Ratings, Fitch y S&P otorgaron a la ciudad la máxima escala de calificación conforme con sus metodologías y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, nos mantiene en semáforo verde con una calificación de endeudamiento sostenible al primer trimestre de 2022” — - dice el Informe.